



## **Declaración del Grupo de Río sobre el atentado en Huancavelica, Perú**

Los Estados miembros del Grupo de Río expresan su más enérgica condena a la emboscada del grupo terrorista “Sendero Luminoso”, en la que fallecieron civiles y militares el 9 de octubre en el distrito de Tintaypuco, provincia de Tayacaja, departamento de Huancavelica.

El Grupo de Río expresa su decidido apoyo al gobierno constitucional del Presidente Alan García Pérez, así como su firme respaldo a las instituciones democráticas del Perú.

El Grupo de Río reitera su más absoluto rechazo al terrorismo en todas sus formas y manifestaciones, al tiempo que transmite sus más sentidas condolencias a los familiares de las víctimas de estos actos criminales y se solidariza con el pueblo y el Gobierno del Perú.

Ciudad de México 14 de octubre de 2008

\* \* \*